
COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Madame Christine Bogaert (DéFI) à propos du projet de réaménagement
du Square du Sacré-Cœur #

Séance publique

Secrétariat

Monsieur le Président,
Madame la Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Échevins
Chers Collègues,
Dans le cadre du projet de transformation du Square du Sacré-Cœur, la commune a sollicité l’avis des
citoyens en vue de déposer de nouveaux plans auprès de l’administration régionale de l’urbanisme
Urban.brussels.
Le projet vise à réaménager le Square en un espace de rencontre apaisé avec une augmentation de la place
dévolu au piétons, aux modes doux et aux espaces verts.
Cette nouvelle consultation fait suite à un avis d’Urban.brussels imposant une série de nouvelles conditions
sur un projet qui avait pourtant fait l’objet d’une très forte concertation avec les riverains.
Ces nouveaux plans ont par ailleurs été présentés aux riverains lors d’une séance le 17 octobre 2022 mais
faute d’une représentativité suffisante, la Commune a publié sur son site une enquête à plus large spectre.
A cet égard, pourriez-vous nous faire part des avis émis à propos de cette nouvelle version du projet ?
De plus, quelle est la suite qui sera réservée à ces avis et au projet de réaménagement en tant que tel ?
Je vous remercie.  
Christine Bogaert
Liste de la Bourgmestre (DéFI) - Conseillère communale

Le Conseil prend acte.
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos

 

2/2Conseil communal - 01.12.2022 - Extrait du dossier 56672
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GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van mevrouw Christine Bogaert (DéFI) over het heraanlegsproject
van de Heilig-Hartsquare #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Madame Vincianne Lerate (DéFI) à propos du renouvellement des cartes
de stationnement « riverains » #

Séance publique

Secrétariat

Monsieur le Président,
Madame la Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Échevin.e.s
Cher.e.s Collègues,
 
A la mi-novembre de nombreux de citoyens ont reçu des redevances de stationnement alors qu’ils pensaient
être en possession d’une carte « riverain ».
Suite à un nombre anormalement élevé de contestations, les services communaux ont constaté un bug
informatique conséquent dans le logiciel utilisé. La commune a en effet communiqué sur cette situation
récemment.
Mes questions sont les suivantes :

Le problème a-t-il été résolu ?
Quel sort est réservé aux redevances émises dans l’intervalle ? De combien de redevances parle-t-

on ?
Combien de citoyens sont concernés ?

Je vous remercie pour vos réponses.
Vincianne Lerate
Liste de la Bourgmestre (DéFI) - Conseillère communale

Le Conseil prend acte.

• 
• 

• 
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos

 

2/2Conseil communal - 01.12.2022 - Extrait du dossier 56673
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GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van mevrouw Vincianne Lerate (DéFI) over de verlenging van de
bewonerskarten #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Madame Vanessa Rigodanzo (PS) : Cohabitation piétons-cycliste sur la
promenade verte #

Séance publique

Secrétariat

Madame la Bourgmestre, Mesdames et Messieurs les Echevins,
Chers collègues,
La promenade verte qui devrait être un lieu paisible et agréable pour s’y promener prend de plus en plus des
allures d’axe (voire d’autoroute) cycliste.  Il en résulte une cohabitation difficile entre piétons/cyclistes sur
un espace, certes à l’écart des voitures, mais d’une surface limitée. 
L’émergence des vélos électriques complique cette cohabitation en permettant à leurs usagers d’atteindre
aisément des vitesses importantes.  On en arrive à un paradoxe où la limitation de vitesse (à 30km/h) est
instaurée sur les voiries automobiles mais aucune régulation n’est prévue sur des espaces partagés avec des
usagers faibles (piétons mais surtout présence importante d’enfants en bas âge). 
Des aménagements spécifiques ont été installés (cfr photo dans l'annexe) sur la promenade verte visant à
faire ralentir les cyclistes.  
Ces dispositifs - adaptables selon les heures de fréquentation - semblent, aux dires des riverains de la
promenade verte, n’être jamais déployés. 
Mes questions sont les suivantes :

Pouvez-vous m’indiquer qui gère le déploiement de ces dispositifs et comment est appréciée
l’opportunité de leur déploiement ?

Je vous remercie pour vos réponses.
Vanessa Rigodanzo 
Conseillère communale PS 

Le Conseil prend acte.

• 

1/2Conseil communal - 01.12.2022 - Extrait du dossier 56778

#002/01.12.2022/A/0038#



AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos

 

2/2Conseil communal - 01.12.2022 - Extrait du dossier 56778

#002/01.12.2022/A/0038#



GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van mevrouw Vanessa Rigodanzo (PS): Samenleven van voetgangers
en fietsers op de groene wandeling #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Madame Vanessa Rigodanzo (PS) : Commune du commerce équitable #

Séance publique

Secrétariat

Madame la Bourgmestre, Mesdames et Messieurs les Echevins,
Chers collègues,
Lors du Conseil communal du 20 décembre 2018, nous avions adopté à l’unanimité une résolution visant à
engager la commune dans le projet « Communes du Commerce Equitable ».
Cet engagement impliquait notamment que la commune communique régulièrement auprès des médias
locaux et via ses propres canaux sur ladite campagne et participe au moins une fois par an à un
évènement/action de sensibilisation auprès du grand public sur le commerce équitable.  A cette fin un comité
de pilotage devait être mis en place.
En avril dernier, je vous interrogeais sur la mise en place de ce Comité, sur la fréquence de ses réunions, sur
l’agenda des actions de sensibilisation à venir ainsi que sur l’état des lieux de la procédure afin que notre
commune bénéficie du label « Communes du Commerce Equitable ». 
A cette occasion, vous nous aviez indiqué que le COVID avait ralenti la mise en place et les travaux du
comité ainsi que la procédure pour l’obtention dudit label mais que vous prévoyiez la mise en état du dossier
pour la fin de cette année.
Mes questions sont les suivantes :

Pouvez-vous me confirmer la reprise régulière des travaux du Comité de pilotage d’Auderghem?
Pouvez-vous faire un état des lieux de la procédure pour l’obtention du label pour la commune?
Depuis avril dernier, quels sont les évènements et actions qui ont été menés par la commune et qui

s’inscrivent dans le cadre du projet « Communes du Commerce Equitable » ?

Je vous remercie pour vos réponses.
Vanessa Rigodanzo
Conseillère communale PS

Le Conseil prend acte.

• 
• 
• 
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos

 

2/2Conseil communal - 01.12.2022 - Extrait du dossier 56779

#002/01.12.2022/A/0039#



GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van mevrouw Vanessa Rigodanzo (PS): Fair Trade Gemeente #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Madame Vanessa Rigodanzo (PS) : Logements et charge d’urbanisme #

Séance publique

Secrétariat

Madame la Bourgmestre, Mesdames et Messieurs les Echevins,
Chers collègues,
Comme vous le savez, les loyers ne cessent d’augmenter en Belgique rendant l’accès à un logement décent
difficile pour de nombreux ménages.  Récemment la presse a fait état que parmi les communes bruxelloises,
la commune d’Auderghem est celle où les loyers ont le plus augmenté.
Dans le dernier baromètre du CIB Vlaanderen (la section flamande de la Confédération des immobiliers de
Belgique), il apparait que le prix auquel se négocie le loyer d’un logement à Auderghem est passé de
997€/mois en 2019 à 1.259€/mois en 2022.
Dans ces conditions, augmenter le nombre de logements sociaux et de logements publics en général sur le
territoire de la commune doit être une priorité.  Si le logement est une compétence régionale, les communes
disposent toutefois de leviers pour favoriser cette politique d’accès (acquisition de logements sur fonds
propres ou via des subsides régionaux, mise à contribution du privé via les charges d’urbanisme, adaptation
des PPAS, etc.).
Mes questions sont les suivantes :

De très nombreux projets immobiliers privés ont vu le jour ces dernières années sur Auderghem. 
La commune demande-t-elle systématiquement, via les charges d’urbanisme, la création de logements
publics ?  Si oui, pouvez-vous m’indiquer le nombre de logements publics ainsi créés et l’estimez-
vous suffisant au regard des besoins et des demandes sur le territoire communal ?  Si non, quelles sont
les raisons pour lesquelles la commune n’utilise pas ce levier et à qu’a demandé la commune en terme
de charges d’urbanisme dans les projets immobiliers ces 3 dernières années ?

Je vous remercie pour vos réponses.
Vanessa Rigodanzo
Conseillère communale PS

Le Conseil prend acte.

• 
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos
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#002/01.12.2022/A/0040#



GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van mevrouw Vanessa Rigodanzo (PS): Kosten voor huisvesting en
planning #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Mesdames Martine Maelschalck et Cécile Henrard (MR-OpenVLD) :
l’avenir des stations-services #

Séance publique

Secrétariat

Monsieur le Président,
Madame la Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Echevins,
Chers Collègues,
Selon L’Echo du 5 novembre, de nombreux garages et stations-services de la capitale vont fermer dans les
années à venir. C’est une conséquence de la condamnation à terme des véhicules thermiques et de la
réduction programmée du nombre de véhicules automobiles dans la capitale.
Notre commune serait concernée puisque parmi les stations-services en sursis, figureraient celles de Texaco
Souverain et Esso Herrmann-Debroux. L’article parle aussi de l’ancienne pompe dont les bâtiments ont
brûlé il y a un an et demi à Herrmann-Debroux. Et récemment, nous avons pu constater que la station Lukoil
du boulevard du Triomphe a été fermée.
Il nous a semblé que ces informations étaient l’occasion de faire le point.
Nos questions sont les suivantes :

La commune a-t-elle été informée par les entreprises concernées (Texaco, Esso, Lukoil) de leurs
intentions à propos de ces stations-services ?

Etes-vous informés d’autres projets de fermeture et/ou de reconversion ?
Dans la mesure où les véhicules thermiques devront encore « faire le plein d’essence » pendant un

certain temps, l’offre de pompes sera-t-elle suffisante dans les années à venir ?
Dans quelle mesure la disparition des pompes à essence affectera-t-elle les revenus de la taxe sur les

distributeurs de carburants inscrite au budget communal ?
Quelles sont les obligations des entreprises pétrolières en matière de dépollution lorsqu’elles

quittent un emplacement ? Qui est chargé de les faire respecter ?
Avez-vous connaissance des projets qui seront implantés sur les sites des anciennes stations ? Si

oui, quels sont-ils ?
Quel est l’état de la question à propos du terrain où se trouvait le bâtiment qui a brûlé à Herrmann-

Debroux ? Selon l’article de L’Echo, il n’y aurait pas de nouveau projet avant deux ans. Est-ce exact ?

• 

• 
• 

• 

• 

• 

• 
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Combien de stations existantes sont-elles équipées de bornes de recharge pour véhicules
électriques à Auderghem?

Nous vous remercions.
Martine Maelschalck et Cécile Henrard, conseillères communales MR-Open VLD

Le Conseil prend acte.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos

 

• 
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GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van Mevrouw Martine Maelschalck en Mevrouw Cécile Henrard
(MR-openVLD) : de toekomst van tankstations #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Mesdames Martine Maelschalck et Cécile Henrard (MR-OpenVLD) :
réunions d’information riverains #

Séance publique

Secrétariat

Monsieur le Président,
Madame la Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Echevins,
Chers Collègues,
Notre commune est très dynamique sur le plan immobilier. C’est le signe qu’elle est attractive aux yeux de
futurs habitants. Cependant, lorsqu’un projet immobilier de grande ampleur est annoncé, celui-ci suscite
presque toujours une réaction de méfiance de la part des riverains, qui s’inquiètent des conséquences pour
leur quotidien.
Ces préoccupations sont compréhensibles et légitimes. C’est pourquoi la commune organise pour chaque
grand projet des séances d’information destinées aux riverains. Ces derniers mois, plusieurs projets (Côté
Colline, Stadsmus, Beaulieu) ont ainsi été présentés aux riverains. Ces séances sont extrêmement
instructives et peuvent intéresser un public plus large que celui des seules rues avoisinantes.
Dans ce contexte, nos questions sont les suivantes :

Serait-il possible, comme déjà demandé lors du Conseil communal du 25 novembre 2021, d’inviter
systématiquement l’ensemble des membres du conseil communal aux réunions d’information
« riverains » ? Et ce, afin de pouvoir faire notre travail correctement vis-à-vis des Auderghemois et
d’éviter de devoir tabler sur le hasard d’une rencontre avec des riverains pour être informés ? Il nous
semble que ce serait un geste de bonne gouvernance.

Nous sommes donc informés des projets souvent tardivement et de manière aléatoire. Comme déjà
demandé également au Conseil communal du 25 novembre 2021, ne serait-il pas envisageable, ainsi
que cela se fait par exemple ce jeudi pour les associations, d’organiser chaque année un Conseil
communal consacré spécifiquement aux nouveaux projets immobiliers dans la commune ?

Nous aimerions poser une question connexe :
Dans une récente déclaration, la secrétaire d’État en charge du Logement en Région bruxelloise disait
envisager de supprimer les commissions de concertation au niveau communal, et cela pour éviter le fameux
phénomène « Nimby » et accélérer les procédures. Ces commissions sont pourtant l’occasion pour les
citoyens de se prononcer directement sur des projets qui impactent leur vie quotidienne.

• 

• 
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Quelle serait la position du Collège d’Auderghem si une telle décision devait être prise ?

Nous vous remercions.
Martine Maelschalck et Cécile Henrard, conseillères communales MR-Open VLD

Le Conseil prend acte.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos

 

• 
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GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van Mevrouw Martine Maelschalck en Mevrouw Cécile Henrard
(MR-openVLD) : informatiebijeenkomsten voor bewoners #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Mesdames Martine Maelschalck et Cécile Henrard (MR-OpenVLD) :
stationnement dans les zones commerciales auderghemoises #

Séance publique

Secrétariat

Monsieur le Président,
Madame la Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Echevins,
Chers Collègues,
Comme nous l’avons déjà évoqué, la situation actuelle est particulièrement complexe pour les commerçants.
En effet, après la crise sanitaire, ceux-ci sont à présent durement touchés par les effets de la crise énergétique
et économique en cours depuis plusieurs mois. Or, si l’échelon communal ne dispose pas d’une marge de
manœuvre particulièrement étendue pour leur venir en aide, il y a cependant diverses possibilités de soutien
indirect qui existent.
A ce titre, il nous revient la demande de plusieurs commerçants, notamment dans le quartier de la place
Pinoy et dans celui de la rue Henrard, de disposer d’un plus grand nombre de places de stationnement de
courte durée dédiées à l’activité commerciale.
Nos questions sont donc les suivantes :

Les autorités communales envisagent-elles d’accroitre le nombre de ces places ?
Si c’est le cas, où seront-elles situées ?
Si ce n’est pas le cas, quelles sont les raisons de ce refus ?

Nous vous remercions.
Martine Maelschalck et Cécile Henrard, conseillères communales MR-Open VLD

Le Conseil prend acte.

• 
• 
• 
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos
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GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van Mevrouw Martine Maelschalck en Mevrouw Cécile Henrard
(MR-openVLD) : parkeren in de commerciële zones van Oudergem #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Mesdames Martine Maelschalck et Cécile Henrard (MR-OpenVLD) :
fermeture de l’antenne Actiris d’Auderghem #

Séance publique

Secrétariat

Monsieur le Président,
Madame la Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Echevins,
Chers Collègues,
Nous apprenions, récemment, que l’antenne Actiris d’Auderghem fermera ses portes le 15 décembre
prochain. Il s’agit là d’une décision régionale regrettable, au vu des défis qu’il reste à relever à Bruxelles en
terme de mise à l’emploi. Et bien qu’Auderghem fasse partie des communes qui s’en sortent le mieux, il
n’en reste pas moins qu’aujourd’hui, le taux de chômage s’y élève à près de 10% de la population active et
que la fermeture de cette antenne met à mal le facteur de proximité, pourtant primordial dans
l’accompagnement des personnes à la recherche d’un emploi.
Dans ce contexte, nos questions sont les suivantes :

Quelles sont les raisons de cette fermeture ?
Les autorités communales ont-elles été consultées à ce sujet par la Région bruxelloise ?
Quelles sont les initiatives envisagées par la commune pour amoindrir les effets de cette fermeture ?

Nous vous remercions.
Martine Maelschalck et Cécile Henrard, conseillères communales MR-Open VLD

Le Conseil prend acte.

• 
• 
• 
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos
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GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van Mevrouw Martine Maelschalck en Mevrouw Cécile Henrard
(MR-openVLD) : sluiting van de Actiris-vestiging in Oudergem #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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COMMUNE D'AUDERGHEM

Présents

Excusés

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Didier Gosuin, Président ;
Sophie de Vos, Bourgmestre ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Échevin·e·s ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Conseillers communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Conseillers communaux.

Séance du 01.12.22

#Objet : Question orale de Madame Anastasia Bakounine et Monsieur François Lebovy (ECOLO-
GROEN): Fermeture et déménagement de l’antenne auderghemoise d’Actiris #

Séance publique

Secrétariat

Monsieur le Président, 
Madame la Bourgmestre, 
Mesdames et Messieurs les Échevins 
Chers Collègues 
Nous avons appris qu’Actiris a pris la décision de fermer les antennes bruxelloises afin de tout centraliser en
un seul lieu. Certes cela lui permettra diverses économies mais cela sera une grande perte pour les
Auderghemois.es pour qui ce service est une aide à l’emploi et à la réinsertion. 
Nous nous inquiétons de cet éloignement géographique. En effet nous pensons à celles et à ceux qui
souhaitent un contact direct avec un agent, aux personnes en situation de fracture numérique ou ne maitrisant
pas l’outil informatique et pour qui un accès en ligne est un obstacle ou encore à celles et ceux ayant des
difficultés linguistiques. 
Une telle initiative est pour nous un pas de plus vers une automatisation et donc une déshumanisation de
services publiques qui ont pour mission l’aide à l’emploi, la cohésion sociale et l’aide à la formation. 
La rénovation de la maison communale et le réaménagement de ses espaces permettront l’accueil du CPAS
mais aussi d’autres acteurs externes tel que Actiris avec qui il travaille en parfaite collaboration. 
L’antenne auderghemoise serait l’une des plus performante, nous ne pourrons que regretter l’arrêt de ce lien
étroit du lien de cohésion sociale et de confiance instauré au fil des années entre les différents acteurs et
services communaux, le CPAS et Actiris. 
Nos questions sont les suivantes :

Afin de maintenir de la proximité ne peut-il être envisageable, avec l’appui d’autres communes, de
proposer de maintenir des antennes en se basant sur le modèle des zones de police, par exemple.
Auderghem pourrait accueillir une permanence et maintenir ainsi l’excellence de son
accompagnement professionnel pour ses habitants ainsi que de 2 ou 3 autres communes voisines.

Ce qui nous amène à une autre question : quel rôle joue le service emploi communal et que peut-il
mettre ne place pour palier à cette perte ?

Je vous remercie pour vos réponses.

• 

• 
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Le Conseil prend acte.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Didier Gosuin

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2022

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

La Bourgmestre,

Sophie de Vos
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GEMEENTE OUDERGEM

Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Didier Gosuin, Voorzitter ;
Sophie de Vos, Burgemeester ;
Elise Willame, Alain Lefebvre, Eloïse Defosset, Florence Couldrey, Didier Molders, Matthieu
Pillois, Michel Blampain, Lieve Jorens, Schepenen ;
Jeannine Crucifix, Isabelle Désir, Véronique Artus, Christophe Magdalijns, Jean-Claude Vitoux,
Christian Grétry, Marc Vandame, Vanessa Rigodanzo, Marie-Pierre Bauwens, Anastasia
Bakounine, Pauline Vermeiren, Christine Bogaert, Martine Maelschalck, François Lebovy, Carinne
Lenoir, Vincianne Lerate, Cécile Henrard, Ivo Van Ginneken, Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Stéphanie Paulissen, Nathalie Wyns, Gemeenteraadsleden.

Zitting van 01.12.22

#Onderwerp : Mondelinge vraag van mevrouw Anastasia Bakounine en de heer François Lebory
(ECOLO-GROEN): Sluiting en verhuizing van de Actiris-vestiging in Oudergem #

Openbare zitting

Secretariaat

 

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Didier Gosuin

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2022

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester,

Sophie de Vos
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